

Retroceden crudos de los dls. 135 (El Reforma 22/05/08)

Retroceden crudos de los dls. 135 (El Reforma 22/05/08) Expertos descartan que la carrera alcista en las cotizaciones del crudo se detenga pronto ante el desabasto en regiones como Nigeria AP Viena, Austria (22 mayo 2008).- El precio del crudo para entrega a término subió este jueves por encima de los 135 dólares el barril debido en parte a los temores de un suministro inadecuado, aumento de la demanda global y el continuado debilitamiento del dólar. El crudo liviano de bajo contenido sulfurado para entrega en julio llegó a 135.09 dólares antes de retroceder levemente. Al mediar la jornada en Europa, el contrato se mantuvo a 134.37 dólares el barril en la contratación electrónica de la bolsa de materias primas de Nueva York, un aumento de 1.20 dólares frente al cierre del miércoles de 133.17 dólares. Ese cierre, con un avance de 4.19 dólares respecto al del martes, fue el mayor salto del crudo en el mercado NYMEX desde el 26 de marzo. Mientras tanto, la mezcla Brent del Mar del Norte para entrega en julio llegó este jueves a 135.13 dólares en el londinense mercado ICE. Al mediar la mañana en Europa, había retrocedido a 134.35 dólares, un avance de 1.65 dólares respecto al cierre del miércoles. Ya que el crudo y el gas natural baten récords casi todos los días, los analistas han comenzado a preguntarse si existe alguna forma de contener los precios. Empero, ante la demanda de crudo en el mundo en desarrollo, y la continuidad de los problemas en el suministro en países como Nigeria, pocos analistas están dispuestos a creer que la carrera alcista concluirá pronto. El banco de inversiones Goldman Sachs pronosticó la semana pasada que en el segundo semestre del 2008 el crudo oscilará entre los 107 y los 141 dólares el barril, aunque algunos analistas creen que esos precios llegarán mucho antes. Hace un año el crudo se cotizaba a 66 dólares por barril.